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郭珠红/文

秀洲区：开展节前检查 保障餐饮安全

在流媒体视频平台蓬勃兴起的今天，越来

越多的观众（尤其是年轻用户）愿意选择付费购

买网络大电影观看，价格低廉，搜寻片库方便还

有智能推荐系统，这无疑给影院的大银幕造成

不容小觑的冲击。

传统的发行放映模式到底出现了什么裂

缝，引起各大视频平台的觊觎呢？首先我们比

较两方发行的电影类型，可以发现投入网络发

行渠道的电影都是院线观众规模较小的影片。

电影《天下第一镖局》便是在遭遇院线首日仅

0.6%的超低排片率后, 才调转方向大胆尝试院

线、网络同步发行模式的。

其次在放映环节，从技术层面看，流媒体技

术实质上是用流式传输来分发音视频。其业务

流程一般为上传-转码-编辑制作-入库-用户

请求-网络分发-播放。流式传输最大的优势

就在于只需要等待几秒或几十秒的启动时间就

可以正常观看视频，剩余的部分就像水流一样

在一边观看的同时一边下载。一切以观众为中

心，对时间、场地、观影习惯的要求降到最小，甚

至可以调节影片进度。而传统影院里的观众必

须遵循院线的排片，掐准时间找到自己的座位

安静观看。放映涉及到了与观众观看方式的问

题，线上观看小屏幕的电影还是线下享受巨幕

的体验，没有标准答案。

网络观影和院线观影共存的局面纵然可以

让不同类型的电影找到各自最合适的平台，电

影是为银幕而生的，尽管借由流媒体，也能领略

那些影像的精髓与魅力，但毫不讳言，小小的屏

幕使其光彩损耗和流失了大半。传统影院应在

提高视听品质同时继续把握真正的发行话语

权，那么视频平台可以作为某种题材电影的试

水发行，小众电影的分流发行、亦或是青年导演

小成本电影的萌芽。

流媒体进军产业上游的野心、电影观众的

分众、传统院线加快改革升级，对于整个电影行

业而言, 它代表着更为成熟的多元盈利模式, 以

及更加充足的内容生产动力。这一切都是整个

电影工业趋于完善的进程。我们任何人都无法

拒绝和阻止这场变革，但观众永远可以保留自

己选择观看方式的权利。（本文系首届浙江高校

青年文艺评论大赛十佳作品，有删节）
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流媒体兴起对大银幕的冲击

四角书影（121）

文化种城乡，“鸿福”进万家

临近春节，预订年夜饭成为近段时间的消费

热点。为保障节日期间餐饮安全，规范订餐行为，

维护消费者合法权益，秀洲区区市场监管局科所

联动，部署开展了节前餐饮服务食品安全专项检

查，确保市民们吃上放心年夜饭。

为确保检查的针对性和有效性，区市场监管

部门执法人员根据往年登记的年夜饭承办单位记

录，以及在日常工作中清查营业执照、食品经营许

可证的情况，对辖区内的餐馆是否承办年夜饭进

行询问和检查，以摸清承办餐馆数量，并告知商家

相关注意事项，落实主体责任。对检查中预订量

10 桌及以上年夜饭的餐饮单位，执法人员还提前

进行了承办能力检查，认真审核其承办能力是否

与实际预订数量相符，防止超范围接受订单。

检查中，执法人员分成了检查和抽检两组同

时进行。抽检组充分利用配备的食品安全快速检

测车，对食品原料进行快速检测，如快检显示不合

格，立即转入监督抽检。检查组执法人员通过实

地察看，对餐饮单位食品经营许可、专间管理等进

行了全面细致的检查。对集体用餐配送单位，执

法人员重点对打包专间、运输车辆情况等进行了

检查，要求设置“阳光厨房”，完善配送流程。

据悉，从目前已检查的餐饮单位结果来看，各

餐饮单位食品原料快检中未发现不合格问题。此

外，检查组检查发现，全区大部分餐饮单位设施设

备完善，加工制作规范，但也存在少部分餐饮单位

后厨卫生不理想，消毒柜挪作他用等现象。对此，

检查组当场指出了其存在的问题，并要求餐饮单

位立即整改，整改后提交报告到属地所(分局)。

此次检查结果还将作为餐饮单位年度等级评

定的一个重要参考，对于实现精细化管理、“五常

法”到位的餐饮单位，将给予初评A级并上报嘉兴

市市场监管局待验收。

秀洲区区市场监管局相关负责人表示，他们将

继续深入开展春节前餐饮服务食品安全专项行动，

进一步提高秀洲区餐饮服务食品安全整体水平。

一张张红纸铺桌面，一个个福字捧回家。

2019 年元旦以来，嘉兴弘艺书画工作室的师生，

以“弘扬传统文化，服务社会大众”为宗旨，在书画

篆刻家杨鸿圣老师的带领下，纷纷下社区、进商

场，为广大群众送“鸿福”，写春联，共迎己亥新春

佳节的到来。

为了让写福活动真正让群众满意，并能尽力

满足群众的要求，每次活动都深入到群众较多的

场所。“春节写福书春联，是常年来群众喜闻乐见

的活动内容，我们到群众比较多的地方，有利于传

播中华文化，只有这样，才能让传统文化深入群众

心中，真正接地气，由此才能弘扬光大。”弘艺书画

工作室的老师表示。

数天来，广大师生或与单位联手，或自发组

织，或受群众邀请，每到一地，都受到群众热烈欢

迎。“老师，给我写个大的‘福’字，行吗？”“老师，我

想请您写这幅春联好不好？”“老师，我想送爸妈一

幅春联，您帮我看看写什么内容好？”每一场活动，

都像是一次大型庆典。值得一提的是，一个晚上，

竟连续书写 2 个半小时，群众还在不断拥来。
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